

やっぱり 子どもたちがいてこその学校です

昨日から登校再開となりました。子どもたちは4月6日の始業式と同じく、笑顔いっぱいで登校してくれました。とてもうれしいことです。先生方は、休業中も学校に来て働き、勉強の準備をしましたので、昨日、今日、楽しい授業が行われていました。保護者の皆様にとって、休業中は気の抜けない日々だったことと思います。レジャーにも行けず、子どもたちの相手をするのは大変だったことでしょう。これからは、私たちが子どもたちの様子をていねいに見ますが、引き続き、ご協力、よろしくお願いいたします。(特に、検温などの健康観察はお忘れ無く)

掲示しました 「ふやそう!わたしの『いいね』2020」



職員室前の廊下の掲示板に貼りました。子どもたちは、一枚の用紙の中の「これが、わたしの『いいね』です」「みらいのわたし(おとなになったら)」「今年ふやしたい わたしの『いいね』」について書いてくれました。早く、お家の方にも見てもらいたいのですが、このような状況ですので残念です。しばし、お待ちください。そこで、今号では、1~3年生の子どもの「これが、わたしの『いいね』です」を紹介します。さすが、(校長が4月初めに驚いた)自分のよいところを言える子どもたちです。みんな書けています。すばらしいです。

1年

S.Hさん:ダンスがとくいです。

2年

A.Kさん:さんすうがとくいです。おてつだいをたくさんしています。

S.Kさん: みんなのまえでおはなしできます。

S.R さん:大きなあいさつをしてること。しせいを正しくすること。

T.Kさん:大きなこえであいさつできます。

T.S さん: 足がはやいです。おおきなこえでしゃべってます。

T.Mさん: わたしは、とびばこがうまいです。わたしは、字がうまいです。

T.Kさん:じてんしゃをこぐのがとくいです。

H.Aさん:けいさんがとくいです。

H.Mさん:わたしは、けいさんがとくいです。

3年

O.Mさん: やきゅうでうつのがとくい。 そうぞうした

えをいっぱいかく。

O.K さん:バスケットのシュートがとくいです。

K.Mさん:やりたいと言った人にゆずってあげる。ぴい

すノートをがんばっていること。

K.Tさん:バスケのゲーム(しあい)がうまいところ。

T.E さん: すぐに計算ができること。

T.Sさん: てつだいを言われたらすぐにやる。絵がうまくかける。

F.Nさん:にが手なものも食べる。

